

Gültig ab 1. April 2021

Anlage 1a

Überleitungsschema im Sinne von § 10a
Mindestgrundgehälter Raiffeisenbanken/Raiffeisenkassen

Verwendungsgruppen

Stufe	I	II	III	IV	V	VI
	€	€	€	€	€	€
1	1.810,33	1.897,50	1.999,86	2.105,84	2.208,13	2.576,04
2	1.831,76	1.928,91	2.053,04	2.147,56	2.252,34	2.640,43
3	1.860,76	1.960,70	2.097,05	2.186,84	2.320,65	2.703,51
4	1.883,69	1.992,25	2.146,37	2.244,97	2.385,07	2.760,33
5	1.912,71	2.023,81	2.192,00	2.333,21	2.458,54	2.827,17
6	1.935,55	2.056,64	2.241,21	2.420,59	2.521,38	2.885,42
7	1.963,25	2.090,85	2.290,31	2.492,49	2.582,05	2.952,27
8	1.989,73	2.122,51	2.339,70	2.554,38	2.651,58	3.011,64
9	2.018,86	2.150,20	2.387,71	2.609,99	2.732,73	3.072,39
10	2.040,21	2.186,84	2.436,93	2.669,45	2.779,33	3.128,02
11	2.070,55	2.224,65	2.488,75	2.713,56	2.829,84	3.196,07
12	2.090,85	2.252,34	2.535,53	2.759,01	2.875,20	3.259,28
13	2.119,89	2.287,90	2.588,49	2.802,03	2.925,81	3.322,32
14	2.145,01	2.320,65	2.640,43	2.850,14	2.977,68	3.383,04
15	2.170,50	2.348,42	2.684,57	2.896,60	3.017,93	3.438,56
16	2.196,97	2.391,37	2.737,52	2.944,67	3.068,55	3.505,50
17	2.229,65	2.431,96	2.790,61	2.992,64	3.120,31	3.571,13
18	2.252,34	2.471,11	2.838,57	3.034,46	3.167,18	3.633,36
19	2.285,24	2.511,38	2.886,54	3.080,02	3.221,32	3.695,22
20	2.309,28	2.554,38	2.935,84	3.120,31	3.285,87	3.756,92
21	2.342,04	2.588,49	2.992,64	3.170,80	3.336,29	3.820,23
22	2.377,47	2.626,33	3.041,96	3.215,18	3.385,60	3.880,79
23	2.404,06	2.665,34	3.088,74	3.259,28	3.429,94	3.941,47
24	2.436,93	2.704,65	3.145,55	3.305,87	3.472,99	4.004,67
25	2.465,93	2.740,05	3.193,65	3.350,29	3.521,97	4.066,53
26	2.494,91	2.782,89	3.246,59	3.398,40	3.567,60	4.128,24
27	2.526,70	2.818,49	3.297,11	3.438,56	3.618,03	4.195,39
28	2.560,60	2.860,05	3.342,56	3.489,28	3.661,03	4.254,75
29	2.592,34	2.898,11	3.395,77	3.534,75	3.706,37	4.316,54
30	2.625,12	2.933,44	3.444,96	3.578,88	3.748,19	4.374,64
31		2.980,09	3.498,22	3.624,34	3.808,85	4.439,29
32		3.015,60	3.549,74	3.669,98	3.858,05	4.504,78
33		3.052,11	3.600,36	3.718,97	3.897,21	4.560,33
34		3.088,74	3.650,99	3.765,95	3.934,05	4.626,27
35		3.126,47	3.702,87	3.808,85	3.983,25	4.689,36

Kinderzulage: € 142,70
 Familienzulage: € 53,05

Lehrlingsentschädigungen:
 1. Lehrjahr: € 894,46
 2. Lehrjahr: € 1.055,45
 3. Lehrjahr: € 1.229,87